

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Descubre cuántas conexiones web de InTouch Client puedes gestionar simultáneamente con AVEVA y optimiza el rendimiento de tus operaciones industriales.

En el mundo de la automatización industrial, las conexiones web desempeñan un papel crucial en la gestión eficiente de los sistemas. En el caso de AVEVA InTouch, es fundamental entender cuántas conexiones de cliente web se pueden gestionar simultáneamente. Según la documentación oficial, el máximo número de conexiones de cliente web InTouch es de 150. Esto significa que hasta 150 usuarios pueden acceder al sistema al mismo tiempo, lo que garantiza un flujo de trabajo fluido y eficiente sin comprometer el rendimiento. Este límite permite a las empresas escalar sus operaciones mientras mantienen un control eficaz sobre sus procesos. Además, con la integración de tecnologías avanzadas, AVEVA InTouch asegura que la experiencia del usuario sea óptima, facilitando la monitorización y control a distancia. Para más información sobre este y otros aspectos técnicos de AVEVA InTouch, te invitamos a explorar la documentación en línea disponible. Mantente a la vanguardia en la automatización industrial con las soluciones innovadoras de AVEVA.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710722>